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Abstract (en)
A wheel flange greasing plant for rail vehicles, where the greasing pulses are triggered by a control unit that works according to the course of the
rails, has a pulse transmitter (8a) for triggering the greasing pulses as a satellite-supported navigation system for determining the position of the rail
vehicle in the network. On the vehicle is located a receiving station (8) for the signals from the navigation system. On the vehicle is located a control
electronics unit for evaluating the position determination in combination with an existing digitalised network plan. The vehicle speed can be called
upon as a further calculation factor for triggering the greasing pulses by the control unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Spurkranzschmieranlage für Schienenfahrzeuge, bei der die Schmierimpulse von einer Steuerung ausgelöst werden, die
in Abhängigkeit vom Schienenverlauf im Streckennetz arbeitet. Um eine Spurkranzschmieranlage zu schaffen, mit der es möglich ist, bereits dann
einen Schmierimpuls auszulösen, bevor das Schienenfahrzeug einen Bogen befährt, wird vorgeschlagen, daß Impulsgeber (8) für die Auslösung
des Schmierimpulses ein satellitengestütztes Navigationssystem zur Bestimmung der Position des Schienenfahrzeugs im Streckennetz ist, daß
am Schienenfahrzeug eine Empfängerstation (8a) zum Empfang von Signalen (14) des satellitengestützten Navigationssystems angeordnet ist,
und daß am Schienenfahrzeug eine Steuerelektronik zur Auswertung der Positionsbestimmung in Kombination mit einem digitalisiert vorliegenden
Streckennetzplan angeordnet ist. <IMAGE>
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